
来訪ロータリアン・お客様

①ロータリー米山記念奨学会より、第37回米山功労クラ
ブとして感謝状が届いています。

②地区役員・地区委員への委嘱状が届いています。委嘱状
の伝達式は後日行います。

③地区より「クラブ活性化ワークショップ」開催の案内が
届いています。会長・会長エレクト・財団委員長が参加
予定です。

④地区内複数のクラブより例会変更の案内が届いていま
す。メークをお考えの方は事前に先方へご確認下さい。

⑤本日お越し頂いた金井竹徳様には、当クラブより地域文
化功労賞を授与させて頂きます。

⑥前回報告したアンケートについては、廊下の会員ホルダ
ーに入れてあります。記入できる範囲で構いませんので
ご協力をお願い致します。２週間位のうちに幹事まで提
出して下さい。

⑦創立35周年記念誌も、会員ホルダーに配布致しまし
た。

⑧新潟万代ＲＣとの合同ゴルフコンペと納涼会を８月23日
に予定しております。詳細は各テーブルに配布してあり
ますのでご確認下さい。申し込みは、ゴルフ担当の小澤
さん迄お願い致します。

⑨８月の例会予定は、来週5日は休会、12日は、堤ガバ
ナー補佐の公式訪問となります。

⑩新入会員の推薦が上がっています。異議申し立てのある
場合は、書面にて１週間以内に幹事までご連絡下さい。

⑪最後に、新型コロナの感染状況によっては予定変更もあ
ります。メールにてお知らせ致しますので、宜しくお願
い致します。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事

会長の時間 本山佳宏 会長

　鰻を七月の土用の丑の日に食べるのは、江戸時代から続
く習慣だそうです。
　鰻は蒲焼のほか、ひつまぶし、白焼きなど地域に根付い
た色々な食べ方があります。
　栄養も豊富で、ビタミンＡ、Ｂ１、コラーゲンＥＰＡ、Ｄ
ＨＡなどが含まれており、疲労回復や食欲不振の改善や美容
にも役立つ夏の健康食材として広く親しまれてきました。

新潟万代ロータリークラブ
　池田登実男 会長・藤田幸成 幹事・五十嵐英紀 会長エレ
　クト・清田明 親睦委員長
金井竹徳 様

　鰻のエネルギーを頂きながら、厳しい夏を乗り切りま
しょう。
　ただしカロリーはかなり高いので、食べ過ぎには充分に
注意して下さい。
　姉妹クラブの台北南門ロータリークラブの方達と台北郊
外のゴルフ場に行った時の話ですが、ゴルフ場の近くに鰻
の養殖場があり、鰻についていろいろと説明がありました。
　殆どが日本向けに輸出されるそうです。日本人はサイズ
にうるさくて、Ｍ～Ｌサイズの鰻だけが輸出されるそうで
す。お蔭で、大きくてふっくらとした美味しい鰻は台湾の
人達が安く頂けるそうです。
　また、鰻は生まれた時は白いそうですが、大きくなるに
つれ日焼けして黒くなるそうです。本当ですかね？ 興味の
ある方は調べて頂きたいと思います。
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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために



出席報告 関美津男 委員

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎 委員長

新潟万代ＲＣ　池田会長・藤田幹事・五十嵐会長エレク
ト・清田親睦委員長
　本日はお世話になります。
沼田ＲＣ　山田 龍之介（姫本）様
　本山会長、原澤幹事、中央ＲＣ皆様のご活躍をご期待申
し上げます。本山会長のスイーツな人柄で、両クラブの懇
親の輪が益々広がっていけば幸いです。本日うな重御注文
有難うございます。夏バテ解消して、オリンピック日本選
手を応援しましょう。
平井 良明
　約20年ぶりに沼田中央ＲＣに出戻って参りました。全く
の浦島太郎状態ですので、御指導、御引き回しの程、お願
い申し上げます。
本山 佳宏・原澤 ふじ子
①新潟万代ＲＣの池田会長・藤田幹事・五十嵐会長エレク

ト・清田親睦委員長、ようこそお出で下さいました。歓
迎致します。

②金井竹徳様、本日はおいで下さいましてありがとうござ
います。

③平井良明様、特別会員として沼田中央の仲間に入って下
さりありがとうございます。

山田 晃
①昨年度の公共イメージ委員会事業、郷土愛に溢れ故郷の

歴史文化の継承に尽力されている個人、団体を顕彰する
するための賞、地域文化功労賞の表彰を行います。すで
にご報告させてもらっていますように受賞者は金井竹徳
様です。

②新潟万代ＲＣの４名の来訪を歓迎します。
③長年の懸案であった特別会員規定の改正により、本日平

井良明さんの入会が実現しました。当クラブ発展のため
の起爆剤になると思います。平井さんが在籍時代は平井
さんより若いのは私を含め数名しかいませんでした。今
は、将来の沼田中央だけでなく沼田市を引っ張っていく
若手が多数います。宜しくご指導お願いします。

ソングリーダー 石坂一男 会員

北野 浩司郎
①昨年度出席率100％とスマイルボックス優秀者として

表彰されましたので、ボックスインします。
②新潟万代ＲＣの皆様ようこそいらっしゃいました。今日

は年に一度の鰻です。どうぞ召し上がって下さい。
小林 照夫
①東京オリンピックが開幕して７日目を迎えた。スポーツ

は心技体と運が必要だ。日本選手の活躍に期待する。こ
れまで若い選手が躍動する姿に感動した。コロナに負け
るなニッポン、ガンバレ。

②前回の例会で、スマイルBoxと出席率で表彰されありが
とうございました。

金井 利夫
新潟万代ＲＣと友好クラブを締結して早いもので28年にな
ります。今日は、池田会長と役員さんの訪問を熱烈歓迎申
し上げます。
柳 信男
①平井良明さんの入会を心待ちにしておりました。大歓迎

致します。
②友好クラブ新潟万代ＲＣの皆様、本年もよろしくお願い

致します。
③金井竹徳先生、ようこそいらっしゃいました。今日は同

級生の平井さんと一緒に楽しんで下さい。
真下 大輔
　皆様のご協力のお陰で35周年記念誌が無事完成しまし
た。ありがとうございました。
髙橋 昭紀
①新潟万代ＲＣの皆様方のご来訪を心より感謝申し上げま

す。
②金井竹徳様には、我がクラブ初の地域文化功労賞の授与

に出向いて頂きありがとうございます。
田村 総一郎
　新潟万代ＲＣには先日お伺いしてお世話になりました。
歓迎します！
連名（20名）
　新潟万代ＲＣの皆様、金井竹徳様、平井良明様、歓迎致
します！

本日のランチ



友好クラブ締結更新

沼田中央ロータリークラブ

地域文化功労賞の授与式

　昨年度の公共イメージ委員会事業として、郷土の歴史文
化の継承に尽力されている個人、団体を顕彰するための
『地域文化功労賞』を創設。初めての受賞者は金井竹徳様
でした。

　本来であれば２年前に友好クラブの締結更新手続きをす
るはずでしたが、新型コロナの影響で今日まで延びてしま
いました。今後とも宜しくお願い致します。

特別会員の入会式

紹介者　柳信男 会員

　８月23日の新潟万代ＲＣとのゴルフコンペ・納涼会の
案内が、担当の小澤博之会員よりありました。

親睦ゴルフコンペ・納涼会の案内

　平井良明君（株式会社サンポウ　会長）



沼田中央ロータリークラブ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和3年8月3日

沼田中央ロータリークラブ

会　長　　本山　佳宏　　様

幹　事　　原澤　ふじ子　様　　　　　　　　　新潟万代ロータリークラブ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　　池田　登実男

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹　事　　藤田　幸成

「沼田中央ＲＣ合同ゴルフコンペ・合同納涼会」

開催中止のお知らせとお詫び

酷暑の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。

　誠に恐縮ですが、来る8月23日（月曜日）開催予定の「沼田中央ＲＣ合同ゴ

ルフコンペ・合同納涼会」について、政府による8月2日会見の都道府県境を

またぐ移動の中止・延期の要請及び、新潟県による新型コロナウイルス感染

症に関する警報継続を踏まえ、昨日開かれました理事役員会で協議させて頂

いた結果、今回は、見合わせたほうが良いという結論に至りました。開催準

備にあたり、お手数をおかけし誠に申し訳ございませんでした。

　尚、時期を変更し、沼田中央ＲＣとの交流事業を開催できることを、会員

一同、心より楽しみにしております。その時期及び内容については、改めて

ご連絡させて頂きますので、宜しくお願い致します。

　7月29日の例会にて、新潟万代ロータリークラブとの親睦ゴルフコンペと納涼会のご案

内を致しましたが、新型コロナウイルスの感染拡大により、新潟万代ロータリークラブか

らも上記の通り開催中止のお知らせが届きましたのでご紹介致します。


